



En la zanja de exploración se ven trozos de entarimado. A la derecha se ve una draga rudimentaria de tubería.

chivos Públicos de Canadá en los archivos españoles durante los últimos años ha identificado lugares arqueológicos de establecimientos balleneros vascos en El Labrador. Selma Barkham, archivera de Parques Canadá, encontró, durante su investigación en España para un proyecto de microfilmación, pruebas de probables naufragios en la zona, in-

un barco tan viejo. Si bien se cree que estaba tripulado por 75 personas, no se registraron pérdidas humanas. El equipo descubrió primeramente duedas de roble de los barriles rotos que transportaban el aceite de ballena. Después los buceadores encontraron el barco.

El archivero general Wilfred I. Smith, está entusiasmado con el hallazgo y manifiesta que esto llena una laguna importante de la historia canadiense, ya que el período de fines de 1400 a 1534 no es bien conocido. Añadió "esto ciertamente ayudará nuestra tarea".

Cerca de este lugar se está prosiguiendo una excavación arqueológica de los asentamientos vascos de Red Bay por un equipo de la Universidad Memorial de San Juan de Terranova, dirigido por el Dr. James Tuck que cuenta con el permiso del Ministerio de Cultura y Turismo de Terranova.

A diferencia de otros puestos, Red Bay tiene actualmente una población permanente de 300 habitantes, compara-



Restos de un barril de aceite de ballena encontrado a bordo, en el mismo lugar donde se colocó en 1565.

Photos courtesy of Parks Canada